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委員獻計旅遊產業

重慶重慶

香港文匯報‧人民政協專刊訊
（記者 楊毅 重慶報道）重慶市政
協主席徐敬業日前率部分重慶市政
協委員赴重慶武隆縣調研，為武隆
建設「國際知名旅遊勝地」獻計出
力。
委員們認為，武隆景區遊玩大多

停留在觀光層面，品質有待提升，
「吃住行遊購娛」還很不完善，配
套設施和接待水平以及旅遊文化品
位和旅遊品牌影響力均有待提升。
委員們認為，「國際化」的目標意
味着世界級的品質和吸引力。要突
出規劃引領，注重資源環境保護，
嚴防低水平重複建設，大力推進城
旅融合，營造乾淨舒適文明的旅遊
氛圍。加快交通路網建設，實現交
通高效集散和換乘，提高景區可達
性。挖掘文化符號，讓武隆旅遊成
為一種文化嚮往。
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北京北京
委員建議「淨菜」進小區

俞正聲訪泰國印尼
推進多層次對外交流

抗戰名將後代緬英烈承國魂

香港文匯報‧人民政協專刊訊（記者聶晨靜、王曉雪）為
紀念中國人民抗日戰爭勝利70周年，「薪火相傳 真情訴
說」主題座談會近日在北京抗戰名將紀念館舉行。數十名抗

戰名將後代齊聚北京香山，追憶先輩英烈，傳承民族精
神。佟麟閣之子佟兵、馮治安之女馮炳如、蔣光鼐之女蔣
定桂、黃維之女黃慧南、張治中之孫張皓霆等參加此次座
談。

佟兵：「正面戰場得到肯定深感欣慰」
佟麟閣將軍是在中國抗日戰爭中殉國的第一位高級將

領。座談會當日正值其殉國78周年，90歲高齡的佟兵題詞
紀念：「香山有幸埋忠骨，盧溝曉月照墓墳。緬懷先烈灑
熱血，實幹興邦慰忠魂。」佟兵表示：「看到抗戰正面戰
場為國捐軀的英烈們得到應有的承認，心裡非常欣慰。」
馮炳如回憶，「七七事變」當日，馮治安給盧溝橋守軍

發出作戰令：「不准日軍一兵一卒進入、不許放棄一尺一
寸國土。彼如開槍，定予迎頭痛擊。」從此揭開全面抗戰
序幕。她說，父親戎馬一生，「是一名愛國軍人。當日本侵
略者侵略中國的危難時刻，挺身而出，帶領部隊與日本人抗
戰到底。」

蔣定桂：「抗日軍人挺起民族脊樑」
蔣光鼐將軍曾於1932年帶領第十九路軍保衛上海，抗擊

日寇，打響了著名的淞滬抗戰。蔣定桂在追憶這場戰爭時評
價：「中國軍人用他們的血肉築成了新的長城，他們挺起了
中華民族的脊樑，讓全世界看到了中華民族的國魂。我的父
親和千千萬萬中國軍人一樣，恪盡職守，為抗擊日本侵略者
貢獻了自己全部的力量。」
黃慧南則表示，抗戰勝利60周年紀念的時候，她以抗日
將領後代的身份得到了一枚紀念勳章，「那是我第一次開始
覺得我父親是抗日的將領。」黃慧南回憶了父親黃維在淞滬
會戰、武漢會戰、駐防滇越邊境等戰役中的英勇事跡。
此次座談會由民革北京東城區委發起組織，區委主委姚衛

海表示，「薪火相傳 真情訴說」的宗旨，是要把鮮活真實
的抗戰英烈事跡和抗戰精神世代傳承下去，隆重紀念抗戰勝
利，就是要從民族苦難和榮耀的歷史中尋找未來的方向，從
民族深厚而堅強的底蘊中汲取前進的力量。

■佟兵（圖中）等抗戰將領後代齊聚香山，緬懷先烈。聶晨靜攝

閩政協港澳特邀委員考察寧夏

香港文匯報‧人民政協專刊訊（記者林蓉、蘇榕蓉寧夏
報道）為進一步推動閩寧港澳台僑交往，更多了解「一帶
一路」戰略的實施，由福建省政協副主席張燮飛任特邀顧
問，省政協常委、澳門匯富集團董事長何富強任團長的福
建政協港澳及特邀委員一行五十餘人，日前赴寧夏考察。
訪問團參觀了福建與寧夏結對開展對口協作的閩寧鎮規劃
館及固原絲綢之路博物館、六盤山紅軍長征紀念館等。

張燮飛：閩寧合作前景廣闊
張燮飛表示，18年來，閩寧協作創造了東西合作的「閩

寧模式」，深化閩寧協作契合國家「一帶一路」戰略及擴
大對外開放的要求。西部經濟正處於轉型升級的關鍵階
段，中央賦予福建海上絲綢之路核心區的戰略位置，加強
閩寧在經貿、產業方面的合作前景廣闊。
何富強團長亦表示，寧夏可借助福建開放的優勢，加強

對港澳台僑等市場的開拓，提升對外開放水平。
他指出，此行讓不少港澳委員對於寧夏發展，特別是閩

寧合作發展以及中央推行「一帶一路」戰略的意義有了更
深了解，收穫頗豐。
據了解，走訪考察活動還包括參加2015年「黃廷方獎學

金」寧夏銀川啟動儀式，該基金今年將資助寧夏南部地區
貧困家庭中品學兼優的高中生170名，同期舉行了固原實
驗小學「健南科技樓」捐贈儀式。

全國政協調研內蒙古少數民族生產生活

作為今年的首次出訪，俞正聲此行日程安
排十分緊密。在泰國和印尼訪問的八天

時間裡，俞正聲先後會見兩國的八位政要，
並參觀多個城市，到訪當地的學校、企業，
考察華資企業，與兩國政商民眾充分交流。
官方資料顯示，這是俞正聲自2013年履職
全國政協主席一職以來第四次出訪。此前，
他在2013年訪問過北歐的芬蘭、丹麥和瑞
典，2014年出訪兩次，先後為亞非的阿爾及
利亞、摩洛哥、巴林、約旦和越南。

會老友固中泰情誼
在曼谷會見泰國國王御代表詩琳通公主
時，俞正聲高度評價泰國王室和詩琳通公主
為促進中泰友好發揮的重要作用，表示中方
願與泰方增進兩國了解，促進經濟、社會、
文化等各領域合作，鞏固「中泰一家親」情
誼。詩琳通表示，泰國願與中國保持密切交
往，讓兩國人民心心相印，永葆友好。
時隔四個多月，俞正聲與詩琳通再次會

晤，可見兩國交往之密切。曾在中國求學並
多次訪華的詩琳通是中國的老朋友，也是全
國政協的老朋友。她在去年4月和今年4月都
曾訪華並與俞正聲會面。去年訪華時，她還
曾參觀中國政協文史館，並題字「永續光
輝」，祝願泰中友好關係不斷向前發展。
在泰期間，俞正聲還赴清邁訪問，考察了
國王山地開發計劃農海發展中心，俞正聲表
示，中方將繼續參與這一開發項目，造福當
地人民。在具有110多年歷史的清邁崇華新生

華立學校考察時，俞正聲勉勵學生們將來為
中泰友好作出貢獻。

圍繞國家外交大局工作
在今年兩會期間，俞正聲就在代表政協

第十二屆全國委員會常務委員會作工作報
告時指出，積極開展人文交流和公共外
交，加強對國際形勢的分析研判，講好中
國故事、傳播好中國聲音，努力為國家發
展營造良好外部環境是全國政協2014年一

直在做的工作。
他還表示，今年全國政協將圍繞國家外交
大局和政協中心工作，務實推進多層次涉外
交流，客觀介紹中國國情和發展成就，宣傳
中共中央關於全面深化改革、全面推進依法
治國的決策部署，闡釋中國特色社會主義政
治發展道路、外交政策、多黨合作制度和社
會主義協商民主，增進了解、深化互信、促
進合作。開展人文交流和公共外交，密切機
構聯繫、拓展對話渠道、努力增進共識。

香港文匯報‧人民政協專刊訊
（記者馬曉芳）北京市政協近日舉
行重點提案督辦考察，委員建議北
京市搭建淨菜產業市場平台體系，
將淨菜逐漸推廣進入社區，使居民
能夠便捷地購買到放心且便宜的淨
菜。
淨菜是將蔬菜在無菌的車間內經

過人工分類擇選後，使用現代機械
化加工去除各種有害物質，控水、
包裝後的蔬菜，可保鮮72小時。北
京市每年蔬菜供應約為 770多萬
噸，垃圾總量達到230萬噸，提供
「淨菜」可有效減少垃圾的產生。

香港文匯報‧人民政協專刊訊（記者馬曉芳
綜合報道）近日，河北省委書記周本順被查，
成為中共十八大後首個落馬的在任省級黨委書
記。河北省政協4日召開黨組（擴大）會議，
與會人員認為，當前河北的首要政治任務，就
是擁護中共中央決定，統一思想認識，保持河
北大局穩定。中央決定趙克志到河北任職，是
對河北人民的關切，是對河北發展的關心，省
政協要圍繞中心、服務大局，建言建在關鍵
處，議政議到點子上。
河北省政協主席付志方強調，省政協黨組成
員和主席會議成員當前要做到三點：第一必須
嚴格遵守政治規矩，同以習近平同志為總書記
的黨中央在思想上、政治上、行動上保持高度
一致，自覺服從省委領導，維護省委權威，把
握好政協工作的政治方向。第二發揮政協優
勢，多做團結的工作，多做凝聚人心的工作，
為河北改革發展穩定增添正能量、傳遞正能
量。第三要更加有效地履職盡責，搞好調查研
究，推進協商民主，為省委、省政府多出好主
意、多幫忙，全力維護大局、服從大局、服務
大局。
付志方要求，省政協要繼續組織深入學習貫
徹習近平總書記系列重要講話精神，統一思想
認識，開展好「三嚴三實」專題教育；抓緊做
好省委政協工作會議的籌備工作；做好重點調
研的後續工作，適時向省委匯報；籌備好省政
協十一屆十四次常委會議。省政協機關各部門
主要負責人要以高度的責任心，扎實細緻抓好
當前各項工作。

河北政協：

香港文匯報‧人民政協專刊訊（記者郭建麗、實習
記者圖們內蒙古報道）全國政協副主席齊續春（見左
圖）近日率全國政協無黨派人士界委員考察團在內蒙古
調研少數民族生產生活情況，並與內蒙古有關部門負責
人深入交流。
齊續春希望內蒙古充分發揮自身優勢，解決好地區發

展和少數民族群眾脫貧致富等問題。創新扶貧開發方
式，結合生態文明建設要求和生態資源優勢，探索依靠
生態產業發展實現脫貧致富的路徑。
他指出，要依托二連浩特口岸、滿洲里口岸進一步打

通中蒙、中俄、中歐交通線路，更好地融入國家「一帶

一路」建設大局，實現自身發展。要加快畜牧業現代化
步伐，推動全國畜牧業現代化建設從內蒙古起步，在國
家改革開放現代化建設進程中作出更大貢獻。
內蒙古政協主席任亞平表示，內蒙古城鄉仍有「弱

勢」群體，多數集中在少數民族聚居地區。內蒙古的扶
貧開發工作到了攻堅階段，強化農村牧區基本公共服務
的「十個全覆蓋」工程也到了關鍵時期。
在交流中大家認為，內蒙古少數民族的生產生活還面

臨一些特殊困難，希望國家能夠把相關產業和民生項目
納入「十三五」總體規劃，在政策、資金等方面繼續給
予大力支持。

中共中央政治局常委、全國政協

主席俞正聲近日應邀對泰國、印尼

進行訪問，並與兩國政要會晤，開

啟今年首次出訪。俞正聲表示，中

泰高層交往一直引領兩國關係發展

方向，務實合作加深了雙方互利共

贏基礎，民間往來夯實了雙邊友好

社會根基。俞正聲並指出中國與印

尼關係正處於歷史最好時期。

香港文匯報‧人民政協專刊
記者馬曉芳綜合報道

■俞正聲在清邁考察崇華新生華立學校時與學生們交流。 中新社
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■閩政協港澳委員和特邀委員訪問團考察寧夏。
本報寧夏傳真

■市政協經濟委考察淨菜銷售推廣市政協經濟委考察淨菜銷售推廣
情況情況。。 本報北京傳真本報北京傳真
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